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令和７年第７回沖縄県教育委員会（定例会）議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

令和７年５月 15日 午後３時開会 

       午後３時 15 分閉会 

   

２ 出席者及び欠席委員の氏名 

(1) 出席者 

教育長 半嶺 満 委 員 比嘉 佳代 委 員 大城 進 

委 員 □上 弘子  委 員 小濱 守安 
 

(2) 欠席委員 

委 員 宮城 光秀 
  

 

３ 説明のため会議に出席した職員の職氏名 

教育管理統括監 田代 寛幸 教育指導統括監 崎間 恒哉 

参 事 諸見 友重 参 事 伊波 寛仁 

学校人事課長 東  哲 宏   

 

４ 議事関係 

 

(1) 開会 

半嶺教育長が開会を宣告した。 

 

(2) 非公開の決定及び議事日程の決定 

議案第１号は人事に関する案件であることから、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

（昭和 31年法律第 162 号）第 14 条第７項の規定により非公開とすることが全会一致で決定さ

れた。また、議事日程は会議資料記載の日程案のとおりとすることが決定された。 

 

(3) 令和７年第６回議事録の承認 

全会一致で、令和７年第６回議事録を承認した。 

 

(4) 議事録署名人の指名 

 半嶺教育長が大城委員を議事録署名人に指名した。 
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(5) 報告事項 

報告事項１ 令和７年度実施沖縄県公立学校教員候補者選考試験の志願状況 

【説明（学校人事課長）】 

令和７年度実施沖縄県公立学校教員候補者選考試験の志願状況について資料に基づき、報告

を行った。 

【質疑等】 

○大城委員：令和７年度の志願者数について、その合計並びに全学校種の小計が、令和６年度

比で減少していますが、昨年度の資料でこれらの項目を令和６年度と比較してみると、全校

種ともに減少幅が改善されています。これまで諸々の志願者数減少の改善に向けた所管課の

並々ならぬ努力と苦心があったことは十分承知しております。そこで報告の中で２点教えて

ください。１点目に中学校理科と高等学校水産の各区分における令和５年度から今年度まで

の志願者数の推移、２点目に志願者減による学校現場への影響等について御教示願います。 

 

○学校人事課長：受験者数の推移について、中学校理科の令和５年度が 61 人、令和６年度が

41 人で、高等学校水産の令和５年度が４人、令和６年度が４人です。次に、志願者数の減少

に伴う現場への影響について、現在のところ、ないと認識しております。 

 

○大城委員：承知のとおり、中学校理科と高校水産ともに実験、実習を伴う理系の教科、科目

であり、科学の楽しさや面白さを体感できる探究活動や実習船等を活用した航海、漁業実習

など、いずれも体験的な学習活動を行うことなどから、両区分ともに、優れた教師人材の確

保が重要です。さらに本県の科学技術及び水産業を担う人材の育成は沖縄振興計画でも触れ

られており、所管課には、各教育委員会や関係機関と一層連携を強くし、当該教員のなり手

不足解消に向けた取組を強化していただければと思っています。よろしくお願いします。 

 

(6) 議案審議 

議案第１号 学校職員の人事について（非公開） 

 

(7) その他 

特になし 

 

(8) 閉会 

半嶺教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

 

 


